

Gesucht sind Fassaden- und Innenraumgestaltungen, bei welchen Putz und Farbe als architekturprägende Elemente in hoher Qualität zur Anwendung kommen.

Details zum Wettbewerb und Anmeldung unter schweizer-preis-putzundfarbe.ch





Machen Sie

mit!

Bereits zum fünften Mal wird neu im Rahmen der Swissbau ein Preis vergeben. Der «Schweizer Preis für Putz und Farbe» zeichnet ausgeführte Bauten und Raumkonzepte aus, die einen differenzierten und qualitätvollen Umgang mit Putz und Farbe zeigen. Besondere Aufmerksamkeit wird der Oberflächenbearbeitung sowie dem Zusammenspiel von Architektur, Putz und Farbe geschenkt. Es können Industrie-, Gewerbe- oder Wohnbauten, Gebäude aus dem öffentlichen Raum sowie historische Gebäude oder spezielle Innenraumkonzepte eingereicht werden.

Eine namhafte Jury bewertet die Objekte und vergibt eine **Preissumme von CHF 35'000.-.** Ausgewählte Arbeiten werden in einer Sonderschau präsentiert. Dazu winken Berichte in Fachmedien und die Präsentation im Jurybericht.

Nutzen Sie diese Plattform und melden Sie Ihr Objekt bis am 30. September 2025 an. Die Ausschreibung mit detaillierten Informationen sowie die Möglichkeit zur Anmeldung finden Sie unter schweizer-preis-putzundfarbe.ch

Preissumme CHF 35'000.-<u>Jetzt</u> mitmachen!

